

RINGKASAN SKRIPSI

Judul skripsi ini adalah survei minat belajar mata pelajaran penjasorkes sub materi Sepak Bola Pada Siswa Keas V SDN 03 Kelampai Kecamatan Meranti Kabupaten Landak.

Masalah umum dalam penelitian ini adalah “Bagaimana minat belajar mata pelajaran penjasorkes sub materi Sepak Bola Pada Siswa Keas V SDN 03 Kelampai Kecamatan Meranti Kabupaten Landak?” Adapun masalah khusus dalam penelitian ini adalah sebagai berikut : 1. Bagaimana minat *instrinsik* Siswa Keas V SDN 03 Kelampai Kecamatan Meranti Kabupaten Landakdalam belajar mata pelajaran penjasorkes sub materi permainan Sepak Bola? 2. Bagaimana minat *ekstrinsik* Siswa Keas V SDN 03 Kelampai Kecamatan Meranti Kabupaten Landakdalam belajar mata pelajaran penjasorkes sub materi permainan Sepak Bola?

Secara umum penelitian ini bertujuan untuk menganalisis masalah pada penelitian ini, maka dapat disimpulkan bahwa tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui minat belajar mata pelajaran penjasorkes sub materi Sepak Bola Pada Siswa Keas V SDN 03 Kelampai Kecamatan Meranti Kabupaten Landak. Secara khusus penelitian ini bertujuan untuk mendapat informasi mengenai : 1. Minat *instrinsik* Siswa Keas V SDN 03 Kelampai Kecamatan Meranti Kabupaten Landak dalam belajar mata pelajaran penjasorkes sub materi permainan Sepak Bola. 2. Minat *ekstrinsik* Siswa Keas V SDN 03 Kelampai Kecamatan Meranti Kabupaten Landakdalam belajar mata pelajaran penjasorkes sub materi permainan Sepak Bola.

Sesuai dengan masalah dalam penelitian ini, maka implikasi dari penemuan tersebut adalah sebagai berikut :

Bagaimanakah minat *instrinsik* Siswa Keas V SDN 03 Kelampai Kecamatan Meranti Kabupaten Landakdalam belajar mata pelajaran penjasorkes sub materi permainan Sepak Bola? Minat *instrinsik* siswa kelas V yaitu dalam kategori “sedang” yaitu 12 dari 36 siswa yang memiliki minat belajar sedang dengan presentase 33%.

Bagaimanakah minat *ekstrinsik* Siswa Keas V SDN 03 Kelampai Kecamatan Meranti Kabupaten Landakdalam belajar mata pelajaran penjasorkes sub materi permainan Sepak Bola? Minat *ekstrinsik* siswa kelas V yaitu dalam kategori “sedang” yaitu 15 dari 36 siswa yang memiliki minat belajar sedang dengan presentase 42%.

Populasi dalam penelitian ini adalah semua siswa SDN 03 Kelampai Kecamatan Meranti Kabupaten Landak yang berjumlah 164 siswa, sampel penelitian ini adalah menggunakan 22% populasi sebagai sampel yaitu 36 siswa dari 164 siswa kelas V SDN 03 Kelampai Kecamatan Meranti Kabupaten Landak. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah menggunakan metode komunikasi tidak langsung.

Berdasarkan hasil penelitian maka dapat disimpulkan minat belajar siswa keelas V dalam mengikuti pembelajaran penjasorkes sub materi permainan Sepak Bola di Dasar Negeri 02 Kelampai Kabupaten Landak secara keseluruhan adalah “sedang” pada kategori “sangat rendah” sebesar 6% (2 siswa), “rendah” sebesar 19% (7 siswa), “sedang” sebesar 42% (15 siswa), “tinggi” sebesar 25% (9 siswa), dan “sangat tinggi” sebesar 8% (3 siswa).